



La SG también respalda al comisionado

ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, ratificó ayer que Francisco Garduño se mantendrá como comisionado del Instituto Nacional de Migración (INM) en tanto no haya una disposición legal que lo inhabilite o que lo sujete a proceso.

También declaró estar dispuesto a comparecer ante el pleno del Senado para informar sobre la tragedia en la que murieron 40 indocumentados en instalaciones del INM, en caso de que así lo apruebe la mayoría de esa cámara.

Ello luego de que la senadora

panista Kenia López exigió que respondiera por la muerte de los migrantes y exhibió un cartelón en el que le pidió dar la cara.

"¿Por qué no comparece ante todos los partidos, ante todos los legisladores? Claramente esta acción del secretario de Gobernación es una vergüenza; debe dar la cara al pueblo de México", subrayó.

López Hernández dijo que con gusto comparecerá, nada más que debe haber mayoría que lo apruebe. Si no es así, "el derecho de las minorías se queda en la exigencia o en estridencia".

Apoya acotamiento al TEPJF

Por otra parte, legisladoras de Mo-

rena advirtieron desde el pleno del Senado que no van a avalar la reforma al TEPJF que se discute ahora en San Lázaro, ya que consideraron que atenta contra la paridad de género y las acciones afirmativas.

Antes, durante la reunión privada con Adán Augusto López Hernández, la mayoría de legisladoras, con Olga Sánchez Cordero a la cabeza, expresaron su rechazo a esa modificación.

En entrevista, el titular de Gobernación rechazó que los cambios discutidos en San Lázaro signifiquen un retroceso en materia de paridad. "Mi opinión es que falta que legisladoras y legisladores conozcan el contenido de la iniciativa".